

Fecha: 24-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Nuevo operativo de la Corporación Mater beneficia a 30 niños del Maule

Pág. : 10

Cm2: 498,4

VPE: \$ 996.888

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

Nuevo operativo de la Corporación Mater beneficia a 30 niños del Maule

Este fin de semana, la Corporación Renal Mater, en conjunto con el Servicio de Salud Maule y el Hospital de Linares, lleva a cabo un nuevo operativo quirúrgico que permitirá a 30 niños de la región salir de lista de espera en la que se encuentran.

El operativo se enmarca en el programa Creciendo sin Espera de la Corporación Mater, que busca reducir las brechas en el acceso a cirugías infantiles de baja complejidad. En esta oportunidad, los procedimientos estarán enfocados principalmente en cirugías de fimosis, realizadas por un equipo de médicos voluntarios y profesionales del hospital.

El director del Hospital de Linares, Jaime Bertolotto, sostuvo que “expresar el gran valor que tenemos con

la corporación mater que nos ha permitido la reducción de las listas de espera de pacientes infantiles. Esta es una alianza que lleva ya muchos años y se ha transformado en una unión virtuosa con el hospital en la solución de los problemas de salud en la cirugía infantil. Agradezco la oportunidad de decirle a todos los profesionales por la entrega que ellos hacen para ayudarnos en esta gran labor que es la reducción de las listas de espera, muchas gracias.”

Por su parte, el fundador de Corporación Mater, Dr. José Manuel Escala, destacó el valor de este tipo de iniciativas colaborativas:

“Cada operativo es una oportunidad concreta para cambiar la vida de un niño y su familia. Cuando el sistema público, los equipos médicos voluntarios y la sociedad civil trabajan

juntos, logramos que la atención llegue a tiempo y con la calidad que todos los niños merecen”.

El operativo será liderado por el médico piloto, Dr. Eduardo Miquel, y contará con la participación de las cirujanas infantiles Dra. Claudia Narváez y Dra. Nelly Bustos, las anestesiólogas Dra. Virginia Montecinos y Dra. Carla Ramírez, junto a las becadas en cirugía infantil Dra. Valentina Cisternas y Dra. Angéan Meza. La coordinación del equipo estará a cargo de la enfermera de la Corporación Renal Mater, Antonia Heusser.

Este será el primer operativo del programa Creciendo sin Espera del año 2026 y el sexto realizado en la región del Maule. Además, marca hitos relevantes para el equipo médico, como la

- Este es el primer operativo del programa Creciendo sin Espera del año 2026 y el sexto realizado en la región del Maule. Además, marca hitos relevantes para el equipo médico, como la décima participación como voluntaria del programa Creciendo sin Espera la Dra. Virginia Montecinos.



décima participación como voluntaria de la Dra. Montecinos, la tercera de la Dra. Ramírez y la segunda de las doctoras Narváez y Bustos en este programa.

Cabe señalar que, a la fecha, el programa ha permitido operar a 854 pacientes a nivel nacional, 136 de ellos en la Región del Maule, realizando un total de 955 cirugías, 148

en esta región, consolidándose como una de las iniciativas más relevantes para la reducción de listas de espera en cirugía infantil a nivel nacional.